

## COLABORACIÓN

«El Señor ha estado grande con nosotros y estamos alegres» (Salmo 125). Con este salmo comparto la ilusión de comunicaros que el próximo 23 de noviembre a las 11h en el Seminario de la Inmaculada de Moncada, recibiré los "Ministerios del Lectorado y Acolitado". Me siento tremendamente agradecido ya que voy viendo cómo el Señor, a través de los años, va confirmándose en su llamada. Dentro del itinerario de preparación para el ministerio sacerdotal, los seminaristas recibimos estos dos ministerios. Por un lado, el Lector debe cultivar un suave y vivo amor por la Sagrada Escritura, para llegar a ser más perfecto discípulo del Señor, y queda instituido para la función de proclamar la palabra de Dios en la asamblea litúrgica, pero no el Evangelio, y proclamará las intenciones de la Oración Universal de los fieles. Por otro lado, el Acólito queda instituido para ayudar al diácono y prestar su servicio al sacerdote en el servicio del altar y las funciones litúrgicas, es miembro extraordinario de la Sagrada Comunión.

Toda la Parroquia está invitada a participar en esta celebración. Aquellos que no podáis venir, especialmente los enfermos y mayores, os ruego que me tengáis presentes en vuestra oración. Pedid a la Virgen María, Madre de Dolores, que interceda por mí y me lleve de su mano por el camino de su hijo Jesús.

CATALÍN LUCIAN TANTAN

## HORARIOS DE MISAS

### De Lunes 18 a Viernes 22:

9:00 h Capilla Residencia  
18:30 h Capilla Madres Agustinas  
19:30 h Parroquia San Nicolás

### Sábado 23:

9:00 h Capilla Residencia  
9:30 h Capilla Madres Agustinas  
18:30 h Capilla María Inmaculada  
19:30 h Parroquia San Nicolás  
20:00 h Parroquia El Salvador

### Domingo 24:

9:00 h Capilla Residencia  
9:30 h Capilla Madres Agustinas  
12:00 h Parroquia El Salvador  
**19:00 h Parroquia San Nicolás**

### CONFIRMACIONES

## AVISOS

**REUNIÓN DE COORDINACIÓN DE CATEQUISTAS DE INFANCIA.-** El próximo jueves 21 a las 20h en los Locales de la Fundación.

**REUNIÓN DE CATEQUISTAS DE CONFIRMACIÓN.-** El jueves 22 a las 18:30h en los Locales de la Fundación.

**ENCUENTRO DE NOVIOS.-** El próximo viernes se va a convocar a los novios que se han casado durante este año, con el deseo de compartir la experiencia del matrimonio y para invitarles a seguir creciendo en la fe en nuestra comunidad. Recemos por este encuentro organizado por la Pastoral Familiar.

**JUNIORS Y CATEQUESIS DE INFANCIA.-** El próximo sábado 23 celebrarán conjuntamente la fiesta de san Mauro, patrón de los Juniors y de nuestros niños de catequesis. Recemos por ellos, para que, como san Mauro, sean grandes testigos de la Fe.

**CONFIRMACIONES.-** El próximo domingo 24 a las 19:00h en la Parroquia de San Nicolás (El Carmen), presidida por el Excmo. y Rvdmo. D. Arturo Ros, obispo auxiliar. (Este día se adelanta la misa de El Carmen). Recemos por estos 35 jóvenes para que la fuerza del Espíritu Santo sea en ellos un impulso valiente y decidido para vivir y anunciar el Evangelio.

**RETIRO DE ADVIENTO.-** El sábado 7 de diciembre de 10:30h a 13h en las Dominicas.

SÍGUENOS EN:  Comunidad cristiana de Requena [www.iglesia-en-requena.es](http://www.iglesia-en-requena.es)



Objetivo Curso Pastoral

en Cristo, **IMPLICARNOS** en el Anuncio de la Palabra y el Kerigma como esencia de la acción evangelizadora de nuestra Comunidad



Comunidad cristiana de Requena - Parroquias de El Salvador y San Nicolás

# Hoja Parroquial Comunión

Comunidad Cristiana de Requena

Año I

Noviembre 2019 - Parroquias de El Salvador y San Nicolás

n. 51

## El corazón de nuestra Iglesia Diocesana



### EDITORIAL

El pasado domingo celebrábamos el día de la Iglesia Diocesana. En ella hay muchas instituciones y se desarrollan diversas actividades pastorales, pero toda diócesis tiene su corazón, como indica el Decreto sobre la formación sacerdotal «Optatam totius» (1965): "Todos los sacerdotes deben considerar al seminario como el corazón de la diócesis y prestarle gustosamente su ayuda". Se destaca, así, la importancia del seminario para la vida de las parroquias y el afecto y apoyo que ha de recibir por parte de toda la comunidad diocesana.

Aún recuerdo el día en que entré en el seminario, entre nervios, miedos, ilusiones y esperanzas, pero, sobre todo, con un gran sentimiento de amor por parte de la Comunidad cristiana que me presentaba y por parte del Señor que me había llevado hasta allí. Debo confesar que estaba muy, muy asustado, pues nunca había salido, como se suele decir, de «debajo de la falda de mi madre», pero el Señor hizo todo lo posible y puso los medios y personas necesarias para que el miedo no pudiese más que mi deseo de corresponder a su llamada. Recuerdo la habitación, los primeros días con mis compañeros..., pero recuerdo de modo especial el rezo de Vísperas de aquella tarde, en el cual sentí que estaba donde debía estar y eso me daba paz, tal y como lo he sentido siempre que me he puesto en las manos del Señor y antepuesto su voluntad a la mía.

Para el seminarista, el seminario, lejos de ser una

institución fría, académica y meramente funcional, se convierte en hogar, escuela y taller. En hogar porque allí esta comunidad de fe integrada por los formadores y los jóvenes que nos hemos sentido llamados por el Señor al sacerdocio, a pesar de nuestras diferencias humanas, nos consideramos parte de una misma familia, llamados a convivir, pero sobre todo a crear lazos de fraternidad que llegarán a su concreción en la vida sacerdotal. Y en este hogar no falta tampoco el amor de una madre, que a la vez es maestra y discípula perfecta, la Virgen; ella que nos enseña a ser generosos dando siempre un sí pleno y no a medias.

El seminario es también escuela, no solo por la preparación académica, tan necesaria para el ministerio sacerdotal, sino porque en él se ofrece un camino de crecimiento, de desarrollo, de fortalecimiento de la fe, con un itinerario que pide, desde el principio, descubrir que somos discípulos del Señor. La vida comunitaria, los estudios y la oración propicia hacen que nuestra vida vaya creciendo, madurando y fortaleciéndose hasta que tenga la estatura de Cristo.

Y el seminario es también taller porque en él colaboramos todos con servicios como preparar la liturgia, el comedor, el café, sensibilización misionera, cantos, etc. En mi primer año yo era el encargado de tocar la campana para avisar de las celebraciones y los actos comunitarios. De esta

COMUNIÓN - DOMINGO XXXIII.T.O. Ciclo C

forma crece la corresponsabilidad y la capacidad de asumir responsabilidades.

En este fin de semana en que recibimos la visita del Seminario Diocesano debemos recordar la responsabilidad de toda la Iglesia en la promoción y el acompañamiento de todas las vocaciones, porque es en el seminario donde se forman los sacerdotes que el día de mañana estarán a nuestro servicio.

Y para ello no olvidemos la oración; nada es posible sin la oración y ésta se hace más urgente cuando debemos apoyar al seminario, a los seminaristas y a la pastoral vocacional. «Rogad al dueño de la mies que mande operarios a su mies, sin cansarnos y con confianza».

VUESTRO PÁRROCO



## El Santo de la Semana

### SANTA CECILIA

22 de noviembre

Santa Cecilia habría nacido en Roma, en una familia noble, y la habían prometido a Valeriano. Ella deseaba mantener su virginidad. Desposada con Valeriano entre música y cantos, con la ayuda de un ángel consiguió que Valeriano se convirtiera a la fe cristiana.

Ambos hermanos se dedicaron a dar sepultura a los mártires y a hacer obras de caridad, hasta que ellos mismos fueron perseguidos y conducidos a los tribunales.

Pero su firmeza en la fe convirtió a los que iban a ser ejecutores de su martirio y fueron bautizados en presencia de Cecilia. De todos modos, Valeriano y Tiburcio, que se negaron a sacrificar a los dioses, murieron decapitados.

También Cecilia fue arrestada. Obligada a apostatar, explicó a los perseguidores que prefería la vida eterna a la terrestre.

Estaban decididos a acabar con la vida de Cecilia; sin embargo, algunos tormentos resultaron inútiles: las llamas no la consumían ni los tres golpes en el cuello tampoco consiguieron decapitarla en el acto.

Sobrevivió tres días y a su muerte el papa Urbano hizo enterrar a Cecilia entre los obispos, mártires y confesores en el cementerio de Calixto en la vía Apia de Roma.

Su tumba atrajo pronto a gran número de peregrinos. Santa Cecilia es patrona de los músicos.

## VIDA PASTORAL

### LA LIMPIEZA DE NUESTRA CASA

Ciertamente la actividad pastoral indica acciones concretas de evangelización, pero en estas acciones también son necesarios unos medios y más cuando se trata del espacio sagrado en el que, como familia, nos reunimos para celebrar nuestra Fe.

El pasado 4 de noviembre la Iglesia celebraba la fiesta de San Martín de Porres, conocido popularmente por «Fray Escoba». ¿Conocéis algún personaje que haya pasado a la historia por una escoba? Un elemento tan sencillo y tan cotidiano es protagonista de santidad en las manos de fray Martín y de todos los que queramos vivir como él. Esta escoba, pues, es una llamada: VIVIR SIRVIENDO CON AMOR.

Por eso, podemos decir que la limpieza de nuestros templos, no es simplemente una acción puramente higiénica, sino que es un servicio no menos importante que el resto de la vida comunitaria, pues es signo de acogida, de atención, de cuidado generoso por lo que es nuestro, por los que nos lo legaron, porque está dedicado al Señor; es un acto de servicio y de amor a Dios y a la comunidad.

Actualmente un grupo muy pequeño de nuestra Comunidad se encarga de la limpieza de nuestros dos templos. Es necesario y pedimos colaboración para esta misión tan necesaria. Por eso, **pedimos vuestra colaboración generosa** para formar parte de este equipo de limpieza o bien para El Carmen o bien para un grupo que se está creando para limpiar, al menos, un sábado por la mañana al mes el templo de El Salvador. Recordemos que los templos son nuestra casa y nosotros somos responsables de su mantenimiento. Agradecemos la labor de los que se han esforzado y los que se esfuerzan por hacer de nuestras parroquias un lugar digno. «Hagamos de lo ordinario algo extraordinario».

«¡Triste época la nuestra! Es más fácil desintegrar un átomo que un prejuicio». Albert Einstein

## JORNADA MUNDIAL DE LOS POBRES

Este domingo se celebra la Jornada Mundial de los Pobres bajo el lema «La esperanza de los pobres nunca se frustrará».



Se trata de una jornada dedicada a las personas marginadas y que comenzó el Papa Francisco hace tres años tras la clausura del

Año de la Misericordia. Esta jornada pretende poner de relieve el protagonismo de los más pobres en la vida de las comunidades y una invitación a ser testigos de la esperanza cristiana en el contexto de una cultura consumista y de descarte.

En su mensaje, el Papa Francisco recuerda que «los pobres no son números a los que se pueda recurrir para alardear con obras y proyectos», sino que «son personas a las que hay que ir a encontrar: son jóvenes y ancianos solos, a los que se puede invitar a entrar en casa para compartir una comida; hombres, mujeres y niños que esperan una palabra amistosa. Los pobres nos salvan porque nos

permiten encontrar el rostro de Jesucristo».

Según precisa en su mensaje, estas personas a menudo son «consideradas generalmente como parásitos de la sociedad, a los pobres no se les perdona ni siquiera su pobreza; son vistos como una amenaza o gente incapaz, sólo porque son pobres».

El informe realizado por la Fundación FOESSA para Cáritas española el pasado mes de junio precisó que actualmente en España hay 8,5 millones de personas en exclusión social, es decir, el 18,4% de la población.

«A todas las comunidades cristianas y a cuantos sienten la necesidad de llevar esperanza y consuelo a los pobres, pido que se comprometan para que esta Jornada Mundial pueda reforzar en muchos la voluntad de colaborar activamente para que nadie se sienta privado de cercanía y solidaridad», pidió el Papa Francisco.



## VOCES CONSAGRADAS

### DOMINICAS DE LA ANUNCIATA

VOCACION DE ILUMINAR: No cabe duda de que, en la mente del P. Coll, la vocación de la Anunciata es «iluminar» en un sentido muy integral: la fe a la par que la cultura; el desarrollo personal, pero también el bien común de toda la sociedad. Así lo relata él mismo, proclamando que su Instituto, «viendo la grande ignorancia de que adolece la juventud, y los funestos efectos que se siguen de ella, se ocupa ahora en distribuir el pan de vida a las tiernas doncellas por medio de una

muy perfecta enseñanza a fin de disipar de sus entendimientos las muy oscuras tinieblas, y hacer que resplandezca en ellas la verdadera luz, esto es, la verdadera educación e instrucción, y por medio de ellas a toda la sociedad. ¡Qué objeto tan santo y de tanta importancia es éste!... enseñar y educar a las niñas, no sólo en el leer, escribir... sí que también de vivir cristianamente» (Regla de vivir, nn 1-2).

*Ayúdanos P. COLL a ser signos de esperanza para iluminar las tinieblas del desaliento y el sinsentido.*